

24Jam

Korem 082/CPYJ Gelar Komunikasi Sosial Pembinaan dan Pemberdayaan KBT, SDM Unggul NKRI Kuat

Basory Wijaya - MOJOKERTO.24JAM.CO.ID

Dec 1, 2022 - 07:06



MOJOKERTO – Korem 082/CPYJ menggelar kegiatan Komsos Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI di wilayah jajaran Korem 082/CPYJ yang diikuti ± 60 orang, bertempat di Pendopo Griya Paramitra Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ Jl. Gajah Mada No. 04 Kota Mojokerto, Rabu (30/11/2022).

Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. dalam sambutannya yang dibacakan Kasiter Letkol Inf Andri Risnawan, S.E. menyampaikan, digelarnya kegiatan Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI merupakan salah satu metode pembinaan teritorial di wilayah jajaran

Korem 082/CPYJ, dengan mengusung tema "SDM Keluarga Besar TNI Unggul, NKRI Kuat. Hal ini juga menandakan hubungan silaturahmi yang baik dan harmonis antar komponen bangsa. Saya memberikan hormat dan apresiasi yang setinggi-tingginya atas segala Dedikasi dan Partisipasi segenap Keluarga Besar TNI AD di Wilayah Korem 082/CPYJ.



" Keluarga Besar TNI memiliki hubungan emosional dan kedekatan secara historis dengan TNI, sehingga dibutuhkan kesamaan pandang dan tujuan dalam mencermati setiap dinamika yang terjadi saat ini. Sebagaimana telah diatur dalam UU RI Nomor 34 Tahun 2004 tentang TNI. salah satu tugas pokok TNI AD yaitu melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan darat dengan menyiapkan segala potensi dan sumberdaya yang ada secara dini untuk kepentingan pertahanan negara di darat. Upaya penyiapan potensi dan sumber daya yang dimaksud dengan pembinaan teritorial, salah satunya menjalin komunikasi sosial dengan komponen bangsa dalam rangka mendukung pembangunan untuk kepentingan negara bersama keluarga besar TNI, terutama generasi muda yang terwadahi dalam berbagai organisasi kemasyarakatan kepemudaan seperti KB FKPI, GM FKPI, PPM dan HIPAKAD." Kata Danrem dalam sambutannya yang dibacakan Kasiter.



Tambah Danrem melalui pembinaan peningkatan kemampuan keluarga besar TNI, diharapkan terus berkontribusi positif dan menjadi kepanjangan tangan TNI AD di setiap lini kehidupan berbangsa dan bernegara, guna memelihara dan memantapkan wawasan kebangsaan dan kesadaran Bela Negara bagi Keluarga Besar TNI." Tambahnya.

Hadir dalam kegiatan Kasiter Korem 082/CPYJ Letkol Inf Andri Risnawan, S.E., Para Kasirem 082/CPYJ, para Pasi Sterrem 082/CPYJ, Ketua organisasi KB FKPI, GM FKPI, PPM dan HIPAKAD di wilayah jajaran Korem 082/CPYJ.

Selama kegiatan dilaksanakan tetap dengan mematuhi protokol kesehatan. (Penrem CPYJ)